

**LE JOURNAL**  
de Saône-et-Loire

ebro GROUPE | Chalon-sur-Saône | 71D  
Mercredi 24 avril 2024

1,40 €

Chalon-sur-Saône  
**Une peluche pour les enfants hélicoptérés**



Paul Dupuy-Tamalet, assistant de vol sur Héliumur 71, est à l'origine du projet des "Peluches du réconfort" offertes aux enfants transportés. Le Rotary l'aide à financer son projet, mais le public peut aussi participer. Photo Grégory Jacob P. 12

Chalon-sur-Saône

# Des peluches pour les enfants qui prennent l'hélicoptère du Samu

Assistant de vol et papa, Paul Dupuy-Tamalet travaille tous les jours dans l'hélicoptère du Smur (service mobile d'urgence et de réanimation). Pour rassurer les enfants qui montent dans l'engin, il a eu l'idée de réaliser une peluche. Le Rotary s'est associé au projet pour trouver des fonds grâce à un membre qui va traverser la France avec sa compagne.

« C'est la quinzième modification que j'ai entre les mains aujourd'hui. » Avec un petit sourire, Paul Dupuy-Tamalet tient la version peluche d'Helismur 71 dans sa main. Un hélicoptère qu'il veut le plus réaliste possible, ressemblant à celui qu'il emprunte dès qu'il travaille. Il est assistant de vol. C'est avec la Chine, une usine à Shenzhen, qu'il communique pour réaliser le cadeau qui sera offert aux enfants qui devront monter à son bord pour être transportés. « J'ai essayé de la faire fabriquer en France mais ce n'était pas possible. C'est pour cela que je me suis retourné vers la Chine », explique-t-il.



Paul Dupuy-Tamalet, assistant de vol sur Hélimur 71, est à l'origine du projet des Peluches du réconfort. Photo Grégory Jacob

## Rassurer les enfants

« Je suis un jeune papa d'une fille de 3 ans et demi », explique-t-il. Vie personnelle et vie professionnelle se sont rejointes quand son idée a grandi dans sa tête. « Quand nous

prenons en charge des enfants dans l'hélicoptère (une soixantaine par an, NDLR), les parents ne peuvent pas monter à cause des contraintes », indique-t-il. L'enfant se retrouve alors seul dans un univers effrayant, prenant un

moyen de transport qu'il ne connaît pas et dans des conditions de santé délicates. Toutes les conditions sont réunies pour que l'enfant ait peur. « Nous avions déjà un baptême que nous leur remettons après le vol. Mais pendant,

nous n'avions rien. Les pompiers ont une peluche par exemple », explique-t-il. L'idée est née, restait à la concrétiser.

## En contact avec le Rotary club

Paul Dupuy-Tamalet prend alors contact avec le Rotary club Chalon Bourgogne Niépce. Et ça matche tout de suite, d'autant que dans le club, un couple a été particulièrement séduit par le projet. Il s'agit de Charly et d'Aurore. « Ils ont décidé de faire une action pour financer les Peluches du réconfort », raconte Paul Dupuy-Tamalet. Le projet se chiffre à plusieurs milliers d'euros. 3 000 € de base. « Si nous récoltons suffisamment de fonds, nous pourrions également dépasser les frontières de Hélimur 71. Il y a d'autres appareils gérés par mon entreprise, Mont-Blanc hélicoptères. Le centre hospitalier de Toulouse s'est également montré intéressé par notre projet », termine-t-il. Et pour le nom de la peluche ? Ce sera simplement Hélimur.

● Grégory Jacob

## Une traversée de la France pour récolter des fonds

Charly Durand et Aurore Burel risquent d'avoir mal aux jambes. Le 10 juin, ils enfourcheront leur vélo et pédaleront durant 1 270 km du Nord au Sud de la France. « Je fais partie du Rotary club Chalon Bourgogne Niépce. Quand Paul est venu parler du projet, j'ai trouvé ça très beau et je me suis dit que je pouvais faire quelque chose », indique Charly, 34 ans, agent immobilier. Cette action avait le bon timing avec son projet personnel. « Je voulais prendre un temps de pause dans cette vie qui va à 100 à l'heure. Je voulais partir à vélo. L'an dernier, nous avons fait un tour du lac Léman avec des amis. J'y ai pris goût », raconte-t-il. Un break qu'il avait prévu de faire seul. Séduite par le projet des Peluches du réconfort, Aurore se joint au projet. « Nous nous sommes dit que nous pourrions prendre 15 jours pour les autres »,



Aurore et Charly vont pédaler durant 1 270 km pour récolter des fonds pour les Peluches du réconfort. Photo Grégory Jacob

indique l'auxiliaire de puériculture de 31 ans. Elle travaille dans le service de pédiatrie du centre hospitalier de Chalon depuis 7 ans et demi. Le projet est égale-

ment symbolique pour elle.

## Des étapes chez les Rotariens de France

Ils partiront le 10 juin de Lille et doivent arriver à

Port-Saint-Louis-du-Rhône le 20 juin. « Chaque soir, nous allons rencontrer un club Rotary et participer à leur réunion hebdomadaire pour expliquer le projet et

soulever des fonds », reprend Charly. Il a été facile de trouver toutes les étapes. Cette action solidaire a reçu un bon accueil. Évidemment, une des étapes sera à Chalon. À Champforgeuil plus précisément. « Il y aura quelque chose qui sera organisé à l'aéroport du Grand Chalon. C'est là qu'il y a le hangar de l'hélicoptère du Samu », indique Aurore. Pour l'instant, l'événement n'est pas encore totalement mis en place mais l'idée est que le public puisse s'y rendre. Ce sera le 16 juin en début de soirée.

## Le public peut aussi participer

Le Rotary est donc partie intégrante du projet, mais le public peut également participer. Le couple a ouvert une cagnotte en ligne. Aujourd'hui, plus 750 € ont déjà été récoltés.

● G.J.